

Altdorf, 22. Dezember 2015 / An3

Medienmitteilung Nr. 209 / 2015

Gemeinde: Bürglen

Mann auf Fussgängerstreifen angefahren

Am Dienstagnachmittag, 22. Dezember 2015, kurz nach 12.45 Uhr, fuhr der Lenker eines Personewagens mit Nidwaldner Kontrollschildern auf der Gotthardstrasse Richtung Schattdorf. Beim Fussgängerstreifen vor dem Einkaufscenter Urnertor übersah er einen Fussgänger, welcher dort die Strasse überquerte. Dabei touchierte der PW den Fussgänger, worauf dieser zu Boden stürzte, sich verletzte und anschliessend mit der Ambulanz zur Kontrolle ins Kantonsspital Uri überführt wurde. Am Auto entstand kein Sachschaden.